



Die Gleichstellungspolitik der HWR Berlin

Die Management-Nachwuchsförderung von Frauen mit Stipendien für MBA Programme ist seit 2005 ein Baustein der erfolgreichen Gleichstellungspolitik der HWR Berlin, die neben speziellen Stipendienprogrammen, eine Kita des Studentenwerks an der Hochschule, vorgezogene Berufungen für Professorinnen, ein Familienbüro, renommierte Genderforschung und das Promotionsprogramm für Fachhochschulabsolventinnen umfasst. Die etablierte Anerkennung »Total-E-Quality« erhielt die Hochschule bereits vier Mal in Folge. Das Prädikat zeichnet Unternehmen und Hochschulen aus, die eine an Chancengleichheit orientierte Hochschul- und Personalpolitik verfolgen.

Gender Equality Policy of the BSEL

Since 2005, providing grants to promote young women managers on MBA programmes has been one plank of the BSEL successful gender equality policy. In addition to special grant programmes, the University policy includes a Studentenwerk kindergarten, fast-track appointment of women professors, a family affairs office, a doctoral promotion programme for women graduates from the BSEL, prestigious gender research as well as the Politeia Prize for outstanding dissertations on topics related to gender issues. The BSEL has been awarded the widely recognised Total-E-Quality award four times in a row. This award is presented to companies and universities actively implementing structural and personnel policies promoting gender equality.

IMB Institute of Management Berlin



MBA Stipendien für Frauen *MBA Bursaries for Woman*



Mehr Frauen ins Management!

Der Schritt zum Erfolg über ein weiterbildendes Managementstudium an der HWR Berlin

Förderung von Frauen

Die Hochschule für Wirtschaft und Recht (HWR) Berlin vergibt jährlich vier Teilstipendien in Höhe von jeweils 5000 € für den weiblichen Managementnachwuchs für einen Studienplatz im Berlin MBA Programm des IMB Institute of Management Berlin.

Voraussetzungen für das MBA-Studium

- Abgeschlossenes Hochschulstudium
- Mindestens dreijährige Berufspraxis
- Sehr gute Englischkenntnisse

Voraussetzungen für das Teilstipendium

- Leistungen in Beruf/ Studium
- Gesellschaftliches/ soziales Engagement
- Finanzieller Bedarf

Bewerbungsschluss: 31. Juli

Informationen und Kontakt

IMB Institute of Management Berlin

Petra Wieczorek
Telefon: +49 (0)30 30877-1258
E-Mail: mba@hwr-berlin.de
Internet: www.mba-berlin.de

Zentrale Frauenbeauftragte

Viola Philipp
Telefon: +49 (0)30 30877-1231
E-Mail: Viola.Philipp@hwr-berlin.de
Internet: www.hwr-berlin.de/frauenbeauftragte

Promoting Women in Management!

The Road to Success via a post-graduate Business Education Programme at the Berlin School of Economics and Law

Promoting Women as future Managers

To promote tomorrow's women executives, the Berlin School of Economics and Law (BSEL) is offering four partial bursaries every year each worth € 5000 for a study place in the Berlin MBA programme of the IMB Institute of Management Berlin.

MBA Admission Requirements

- *A university degree*
- *At least three years work experience*
- *A very good standard of English*

MBA Bursary Requirements

- *Career/ study achievement*
- *Social/ commitment*
- *Financial need*

Deadline for applications: 31 July

Information and Contact

IMB Institute of Management Berlin

*Petra Wieczorek
Phone: +49 (0)30 30877-1258
E-mail: mba@hwr-berlin.de
Internet: www.mba-berlin.de*

Women's Representative

*Viola Philipp
Phone: +49 (0)30 30877-1231
E-mail: Viola.Philipp@hwr-berlin.de
Internet: www.hwr-berlin.de/frauenbeauftragte*